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ATA DA REUNIÃO DA COMISSAO D
E FINANÇAS, LEGISLAÇÃO E JUST

IÇA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MAR
IANA, REALIZADA NO DIA DOIS

 DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZEN
OVE (02- 09-2019). 

Ao segundo dia do mês de setem
bro de dois mil e dezenove, segunda feira, na 

Câmara Municipal de Mariana, às 
nove horas e cinquenta e seis min

utos, 

realizou-se a Vigésima Sétima Reun
ião da Comissão Permanente de Fi

nanças, 

Legislação e Justiça (Presidente: Daniely Cristina Alves; Vice-Presidente: 

Marcelo Macedo; Vogal: Antônio Marcos).” ABERTURA: a Presidente da 

Comissão, Daniely Alves, em nome de Deus e do Povo Mari
anense, havendo 

número regimental declarou aber
to os trabalhos da Comissão, sol

icitando ao 

Vereador Antônio Marcos a leitura da Ata da Reunião da Co
missão realizada 

aos vinte seis dias de agosto de do
is mil e dezenove, Ata em discussão e vo

tação 

sendo aprovada com a ressalva d
o Vereador Antônio Marcos. Com

 a palavra o 

Vereador Marcelo Macedo, infor
mou que a Comissão encaminhou

 a Secretaria 

de Cultura e Turismo o oficio ped
indo que fosse liberada a Rua par

a a Procissão 

de São Roque. Retomando a 
Reunião, foi informado pela Presidente da 

Comissão, Daniely Alves de algun
s Projetos, que foram discutidos i

nternamente, 

onde será dado parecer e encaminhados os Projetos para a apreciação d
o 

Plenário as dezesseis horas. C
omeçando pelo PL nº 53/2018, 

de autoria do 

Vereador Antônio Marcos Ramos 
de Freitas que “Dispõe sobre o direito de 

atendimento Preferencial aos est
abelecimentos às pessoas com 

Transtornos 

do Espectro Autista e seus Res
ponsáveis em estabelecimentos Públicos”, 

Informando ser projeto louvável ao qual a comissão lhe parabeniza pela 

iniciativa. Esclarecendo que f
ica obrigado aos estabelecimen

tos a inserir O 

símbolo mundial da conscienti
zação do Espectro Autista no

 nosso município, 

sendo uma forma de garantir O direito aqueles que precisam. Sendo fe
ito o 

registro do Vereador Antônio 
Marcos , que disse ter sido procurado 

por muitas 

mães que enfrentam grande dificuldade no Serviço 
Público do município, 

agradecendo a oportunidade de apresentação do Projeto. 
A Presidente da 

Comissão, Daniely Alves, informou, também, do PL n
º 53/2019, que seria 

encaminhado ao Plenário e q
ue também precisava do pare

cer da Comissão da 

Saúde, que “ Cria o Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio e d
e 

Promoção ao direito de acesso 
à Saúde Mental entre jovens € 

adolescentes e 

dá outras providências”. Sendo um projeto, também do Vereador
 Antônio 

Marcos, que disse que nossSo mu
nicípio possui números alarman

tes. Informando 

que o número de suicídios 
em nossa cidade está mais 

alto que O de Belo 

Horizonte. A Presidente da 
Comissão , Daniely Alves, informou que

 seria 

colocado em Pauta o PL nº
 58 de 2019, mas foi regis

trada a ausência do 

Vereador Ronaldo Bento, que “A
ltera a denominação da Rua Peq

ui no bairro do 

alto do Rosário estabelecido 
pela Lei Municipal nº 3060/2

016 para a Rua 

Graviola e formaliza a Criação
 da Travessa Graviola,” dize

ndo da necessidade 

de conversar com o autor do
 Projeto, ficando sua aprecia

ção para a próxima 

reunião. Informou, também do P
L nº 59/2019 encaminhado pelo 

chefe do Poder 

executivo que “Cria no município 
de Mariana o Programa de Controle, Defesa 

e Proteção dos animais e dá ou
tras Providencias.' Disse que os

 Vereadores da 

Comissão discutiram a respei
to do Projeto, reabrindo o d

iálogo com alguns 

Setores da Prefeitura, com àa Secretaria de Desenvolvimento Rural, a 

Procuradoria, a Secretaria — de Saúde, através da Vigilância Sanitária.
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Informando que a Comissão de Legislação e Justiça estaria conversando 
juntamente com todas as comissões para ver como será dada a continuidade a 
esse projeto até que seja encaminhado para o plenário para possível aprovação. 
Outros Projetos informados foram os PLs nº 56 e nº 57/2019 que “Diz respeito a 
Pessoa com Deficiência” e revoga alguns artigos da Lei que “Cria o Conselho 
dos Direitos da Pessoa com Deficiência”. Esclarecendo ser de conhecimento de 

todos que o Presidente da Comissão Permanente de Saúde, irá abrir diálogo em 

relação a essas alterações, dizendo, ainda, ser de interesse da Comissão de 

legislação e justiça uma reunião em conjunto. Com a palavra o Vereador Antônio 

Marcos, disse de sua preocupação sobre a criação de Fundos. Fazendo menção 

ao Fundo de Defesa Civil, que foi criado e não possui nenhum centavo. E qual a 

necessidade da Criação do Fundo sem que haja a disponibilidade de Recurso. 

O Vereador Marcelo Macedo, por sua vez, disse da importância da Comissão de 

Finanças Legislação e Justiça em saber a situação dos Fundos Criados em 

Mariana. ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da 

Comissão encerrou a reunião às dez horas e dezessete minutos.


